

不況下

暮らし助ける福祉

日本共産党名古屋市議団

不況のもとで市民の暮らしは非常事態です。失業、倒産、生活保護の急増、家族介護の悲劇、子育ての困難。今こそ市政は「住民福祉の機関」として役割を發揮するときです。

日本共産党はそのためにはがんばっています。

9月市議会 市民の立場で論戦リード



市への申し入れ

- 来年度予算への重点要求（9/14）
- 陽子線がん治療施設の凍結（10/9）
- 城西病院、緑市民病院の公立維持（10/9）
- ホームレスの越冬援護（11/4）

（写真：健康福祉局長に要望書を手渡す日本共産党市議団）

日本共産党市議団の主な本会議発言

- 新型インフルエンザ対策と市民病院の役割の強化を
- 地域療育センターの小児整形外科医の確保を
- 難聴児の補聴器費用に補助を
- ヒブワクチン予防接種に補助を
- 「地域委員会」の議論は民主的に
- 徳山ダム導水路事業からの撤退・中止を
- 名古屋城本丸御殿復元は凍結を

日本共産党議員の取り組み

10月
11月
市議会委員会

10/22 総務環境委員会

市「中期戦略ビジョン」案で、福祉削減の「行政改革の断行」を批判。

11/10 財政福祉委員会

「減税」財源の問題で、障害者医療費助成を削減しないよう要求。市は「医療費助成そのものは削減しない」と答弁。

11/10 総務環境委員会

「地域委員会」問題で、「地域の人がアパートの空き室で保育所入所待機

児童を見よ」という無責任な市長発言を追及。「市長の思いが出てしまった…」と市側の苦しい答弁。

11/17 教育子ども委員会

トワイライトスクールを見直しするなら事業内容の改善・充実をと要望。

11/18 教育子ども委員会

市「子どもに関する総合計画」について、「子どもの貧困」問題の施策強化を要望。地域療育センターの小児整形外科医の確保を求める請願を紹介。全会一致で採択される。



「減税を引き金にした聖域のない行財政改革」「福祉にもムダ」という河村市政の福祉予算削減方針にたいし「福祉守れ」と訴える日本共産党名古屋市議団

いまこそ

市民が立ち上がっています



障がい者予算カット反対

名古屋市役所前で、障がい者が「福祉削減反対」のデモ行進（11/16）



市立病院存続を

河村市政が市立城西病院（中村区）の廃止・民間移譲を検討していることに市民が抗議（10/18）



国保料引き下げを

名古屋市の国民健康保険料は2年連続大幅値上げ。滞納は過去最高に。引き下げを求める署名運動が広がっています（八事・興正寺）

なんと
海外視察

ローマ・ナポリ・ イスタンブル…

10月27日～11月7日。民主・自民の10市議がローマ、ナポリ、ドバイ、イス

タンブルの海外視察に。

民主党=岡本やすひろ（緑）、田中里佳（天白）、中島理恵（中川）、山本久樹（緑）、山田昌弘（西）、安井伸治（港）

自民党=渡辺義郎（北）、桜井治幸（千種）、中川貴元（東）、小出昭司（中村）

11月市議会の
争点

市長の公約違反を押し通す 危険な「議会改革」

河村市長

小選挙区も
民意切り捨ての



中日新聞 11/10付
これもマニフェスト
無視!



河村市長のマニフェスト

「減税の姿として、定率減税(金持ちはゼロ)、定額減税、子育て減税、勤労者減税、社会保障減税、それらのミックスもあり」

「金持ちはゼロ」の言明をうらぎる“金持ちは減税”

●個人市民税の年間減税額

高額所得者(最高) 2,595万円の大減税
低所得者(均等割だけの人) たった300円の減税

●法人市民税の年間減税額

大企業 1社(最高) 2億4,240万円の大減税
納税法人約半数 1社たった5,000円の減税

これでは経済格差が広がるばかりです。

市民の声 「福祉や市民サービスを削って、公約違反の
金持ちは減税は許せない」

庶民減税できます

- ・減税は個人市民税だけに
- ・低所得層への減税を厚くする
- ・高額所得者を減税対象からはずす
- ・減税の恩恵のない非課税世帯への援助
- ・中小企業支援の充実

市長の暴走さざえる「翼賛議会」づくり

「議会解散」

河村市長は公約違反の「市民税10%減税」、市民の批判が強い「地域委員会」、民主主義破壊の「議会改革」を3点セットにして議会が丸ごとのまないと、議会を解散するとおどしています。

その「議会改革」はいまの議員定数75人を「半減」させるもの。マニフェストでは「10%削減」といっていました。これも無視です。

しかも、マニフェストにまったく書いていない小選挙区導入も言い出しました。1選挙区で1人しか当選できない小選挙区はたくさんの「死票」ができる最悪の選挙制度。民意切り捨てです。

市議会の大事な仕事は市長を批判・監視し暴走を止めること。市長は議会をくずし、市長のいいなりになる「翼賛議会」に変えようとしています。これは民主主義の破壊です。

日本共産党

市民公開で民主的改革

市議会で「議会改革」の動きが出ています。しかし、民主・自民・公明の態度は改革論議の非公開の立場。日本共産党は全面公開、市民参加での議会改革を主張しています。

住民こそ主人公の名古屋市政を・・・日本共産党名古屋市議団

暮らしの相談は
お気軽に



北区
梅原紀美子
TEL 915-2705

西区
わしの恵子
TEL 532-7965

昭和区
さとう典生
TEL 853-2801

中川区
江上博之
TEL 363-1450

港区
山口清明
TEL 651-1002

守山区
くれまつ順子
TEL 793-8894

緑区
かとう典子
TEL 892-5190

天白区
田口一登
TEL 808-8384

- 東・北・西・中区は … TEL912-6096
- 千種・名東・守山区は … TEL762-6820
- 中村・熱田・中川区は … TEL411-4161
- 南・港・瑞穂区は … TEL652-1841
- 昭和・緑・天白区は … TEL807-1092
- 愛知「赤旗」無料生活・法律相談所 … TEL262-2804